

LVB Allemand Toutes options

Langue vivante B ALLEMAND

502624

TIZON

VALENTINE

09/07/2003

Note de délibération : 18.66 / 20

Numéro d'inscription 502624

Signature 



Né(e) le 09 / 07 / 2003

Nom TIZON

Prénom(s) VALENTINE

18.66 / 20



Épreuve: LYB: Allemand

Sujet 1 ou 2
(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille 01 / 01

Numéro de table 204

Commencez à composer dès la première page

1. Version

Les réfugiés ukrainiens en Allemagne

Nous nous sommes enregistrés sur différentes plateformes d'accueil de réfugiés au tout début de la guerre. Le vendredi 11 Mars c'est ^{allé} très vite et je suis allée chercher une mère avec sa fille.

Nous vivons avec nos deux enfants (six et quatre ans) à Cologne dans une maison à étages. Nous avons libéré notre chambre d'amis. Nous partageons tous ensemble le salon, la salle à manger et le jardin.

Dans notre famille nous parlons ni russe ni ukrainien et la mère ne parle ni allemand ni anglais. C'est pourquoi nous communiquons sur une application de traduction, qui fonctionne étonnamment bien. Mais cette application nous a vraiment fait rire quelques fois: Quand par exemple quelque chose a été traduit par: «je cuisine le bébé». C'est pour cela que la prochaine étape est de trouver un véritable cours d'allemand pour la mère mais aussi un appartement pour les deux.

Nous ne savons pas combien de temps elles resteront chez nous.

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

18.66 / 20

On doit être clair sur le fait que, tant qu'elles vivront chez nous, notre quotidien sera différent. Mais nous aimerions aider la mère, à chaque occasion, à construire une vie indépendante pour son temps en Allemagne.

D'après, www.littleyears.de, 22.03.2022

2. Thème

„Der Döner Kebab“ feiert seinen 50. Geburtstag dieses Jahr.

Es ist ein deutsche Nationalgericht, das „man mit seinen Hände isst“, betont Stephan Eberhard. „Ich weiß, was ich sage. In der Tat bin ich ein Berliner“.

Der Kebab hat eine Eigenart: er ist der mehr demokratischer Gericht von allen Nationalgerichte. Man kann ihn auf der Straße, auf einem Tisch, oder in einem Park essen. Der Kebab schläft nicht. Er ist nie in Ferien und man kann ihn heute in alle Formen, wie möglich, finden. Im Gegensatz zu den anderen berühmte deutsche Gerichte kennt den Döner keine Grenzen.

Er ist jetzt vielleicht zu berühmt als der Hamburgener geworden.

Man findet den Döner Kebab weltweit und auch in China. In New York ist er feiert, als ein „Berliner Specialität“.

Der multi-Billionäre Elon Musk erzählte 2020:

"Was ich mag lieber in die deutsche Küche ist der Kebab."
In Paris gilt diese Berliner Form als der
originale Kebab.

Nach: Libération, 03/05/2022

3. Essai Kann man die Welt retten, wenn man eine
grüne Partei wählt?

In Deutschland gehört die grüne Partei zur
Regierung (Ampelkoalition) und "Öko-Terrorismus" wurde zum
Unwort des Jahres 2022 gewählt. Das scheint paradox und
die Klima-Protesten 2022 machen anschaulich, dass selbst eine
grüne Regierung nicht genügt, um die Welt zu retten.

Zunächst denke ich, dass es zum Kampf gegen den
Klimawandel beiträgt, für eine grüne Partei zu wählen. Es
ist notwendig, weil die grüne Partei Maßnahmen treffen will,
die die Welt retten können. Zum Beispiel hat die Ampelko-
alition eine solche Maßnahme im Sommer 2022 ergriffen: Sie
hat das 9-Euro Ticket eingeführt, das die Käufer
erlaubt, unbegrenzt öffentliche Verkehrsmittel zu nehmen.
52 Millionen Tickets wurden verkauft und es hat 1,8
Millionen Tonnen von CO₂ gespart: es ist kolossal. Maßnah-
men wie das 9-Euro Ticket sind wichtig, um die Frage von
Klimawandel voranzubringen und um die Welt zu pflegen.

Allerdings denke ich, dass es nicht genug ist, für eine
grüne Partei zu wählen. Man soll diese Wahl mit eigenen

Initiativen ausgleichen. In der Tat nimmt die Ampelkoalition nicht immer Maßnahmen, die vereinbar mit dem Kampf gegen den Klimawandel sind. Um die Energiekrise zu dämpfen, hat die deutsche Regierung neue Kohlwerke "öffnet", anstatt sie stillzulegen. Deutschland wird daher den größte Umweltsünder Europas bleiben und es kündigt die Welt. Meiner Meinung nach soll die Bevölkerung wirken, damit die Welt zu gesund werden kann. Sie muss eigene Initiativen nehmen, wie die öffentliche Verkehrsmittel den Vorrang vor Autos zu geben aber ich denke auch, dass sie zusammen wirken soll, um ein Umdenken hervorzurufen. Im Jahr 2022 gab es viele Klimaprotest in Deutschland, wie in Potsdams Babelsberg Museum, wo zwei Aktivisten von der Gruppe "Letzte Generation" Kartoffelpüree auf Claude Monets Gemälde "Les Meules" geworfen haben. Diese Aktionen beweisen, dass die Regierungs Aktion zu langsam ist, selbst mit den Grünen.

Zum Schluss denke ich, dass es notwendig ist, für eine grüne Partei zu wählen, um die Welt zu retten aber es ist nicht genug. Man soll nicht so abhängig von der Regierung über diese dringende Frage sein.

315 mots